
Rafaela, miércoles 21 de junio de 2023 
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Lic. Germán Bottero 

Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 
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Nos dirigimos a Usted en relación al proceso de habilitación de la 

empresa CCR SRL. Más allá de los aspectos específicos vinculados al caso, entendemos 

que, ante proyectos de inversión que implican la generación de puestos de trabajos, es clave 

que las diferentes instancias públicas garanticen un proceso ágil y exento de cualquier 

cuestión ajena a lo estrictamente técnico. 

Somos conscientes de la necesidad de garantizar que los inversores 

que impulsan este proyecto cumplan con toda la normativa vigente relacionada a la actividad 

en cuestión. No obstante, creemos que es necesario que se agoten las instancias de diálogo 

y análisis entre el Departamento Ejecutivo Municipal y el Concejo Municipal, de manera tal 

que la empresa se ponga en marcha en un lapso de tiempo razonable, teniendo en cuenta 

que hace ya varios meses que se viene gestionando su habilitación en diferentes áreas 

administrativas. 

Sin otro particular, hacemos propicia la oportunidad para saludarlo muy 

atentamente 
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